



David Arranz/ical



Daniel Hernández Ruipérez

Hernández defiende en Moscú el liderazgo de la USAL en la enseñanza del español

V. San José

VALLADOLID- Una defensa del liderazgo de la Universidad de Salamanca en la enseñanza del español. Es lo que hizo el rector de la USAL, Daniel Hernández Ruipérez, durante su intervención en el II Encuentro de Rectores de Universidades Rusas e Iberoamericanas, celebrado en la capital rusa, Moscú.

Hernández Ruipérez dio a conocer también el proyecto para la conmemoración del VIII Cente-

nario de la Universidad de Salamanca y las líneas básicas sobre las que se asienta el Campus de Excelencia Internacional.

El rector ha considerado en su intervención la enseñanza del español como «una de las carac-

El rector salmantino da a conocer el proyecto del VIII Centenario

terísticas distintivas del Estudio Salmantino», que se ha ido consolidando a través de los siglos con momentos cúlmenes como la publicación de la primera Gramática Española en el el siglo XV o la elaboración del primer manual para su enseñanza como lengua extranjera.

En la actualidad, la oferta académica de la institución educativa salmantina se estructura en un grado, cinco másteres, uno de ellos interuniversitario y dos post-gradados.